



DIMARINE

ANDRÉS LATORRE, GERENTE GENERAL DEL GRUPO DIMARSA:

“Ser un actor principal en el cuidado del ecosistema marino es nuestra prioridad”

El Grupo Dimarsa, con más de 40 años de experiencia en el rubro náutico a través de Dimarine, está enfocado transversalmente en realizar acciones concretas que cuiden la salud del planeta, ayudando a sus clientes a perseguir ese vital objetivo. “Como empresa perseguiremos incansablemente las iniciativas medioambientales necesarias para apoyar a la industria acuícola chilena y defender su imagen como referente internacional”, enfatiza.

Hace cinco años, el Grupo Dimarsa se propuso ser **un referente en el cuidado del medio ambiente** a través de una estrategia de sostenibilidad en todas sus unidades de negocios especializados (moda, deportes, vida al aire libre, mejoramiento del hogar, tiendas de conveniencia y, por supuesto, náutica), buscando trabajar con las mejores marcas, que cuyos valores estén enfocados en la calidad, el servicio y el cuidado del medio ambiente. Como brazo náutico del Grupo Dimarsa, Dimarine (www.dimarine.cl) cuenta con presencia en las regiones de Los Ríos, Los Lagos y Aysén, siendo el representante oficial de marcas líderes como Yamaha, en motores fuera de borda, y Highfield, en botes semirrígidos, además de especializarse en la fabricación de embarcaciones de polietileno de alta densidad (HDPE) y en la confección de trajes de buceo.

“De la mano de un riguroso estándar productivo y de comercialización, aseguramos la calidad de nuestros productos para el sector náutico, no sólo siendo meticulosos en la elección de marcas y materialidad de nuestros productos, certificándonos y estandarizando procedimientos productivos, sino también siendo precursores en la implementación de políticas de diversidad e inclusión, trabajando en la equidad de género y siendo los primeros en implementar las jornadas de 40 horas laborales”, señala Andrés Latorre, gerente general del Grupo Dimarsa.

¿Por qué es importante la sostenibilidad para Dimarine?

Ser un actor principal en el cuidado del ecosistema marino es nuestra prioridad. La industria acuícola chilena requiere ser pionera en prácticas de sostenibilidad y nosotros somos un pilar fundamental en ella, por lo tanto, nos volcamos a elevar todos los estándares medioambientales con tal de ser un aporte real en el cuidado del planeta.

¿Cómo consiguen elevar esos estándares para aportar en ese ámbito?

Siendo especialistas en navegación segura y líderes en la fabricación de embarcaciones de HDPE, procesamos todos los despuntes y retazos con trazabilidad de inicio a fin, contando con certificación de disposición final. Invertimos en infraestructura y modificamos nuestras líneas productivas y de gestión para cumplir rigurosamente la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP) y otros cuerpos normativos en gestión de residuos,



“De la mano de un riguroso estándar productivo y de comercialización, aseguramos la calidad de nuestros productos para el sector náutico”, afirma Andrés Latorre, gerente general del Grupo Dimarsa.

Dimarine es representante oficial de marcas líderes como Yamaha, en motores fuera de borda, y Highfield, en botes semirrígidos, además de especializarse en la fabricación de embarcaciones de polietileno de alta densidad (HDPE) y en la confección de trajes de buceo.

Garantizando la gestión responsable de envases, embalajes y otros residuos.

También, establecimos un manejo responsable de aceites, lubricantes, neumáticos, baterías, pilas y aparatos electrónicos.

Asimismo, gestionamos adecuadamente todos los residuos de la confección de nuestros trajes de buceo, los que cuentan con certificación y hacen que el buzo, además de sentirse cómodo y seguro controle la generación de impacto en el medio ambiente.

¿Cuáles son los desafíos y proyecciones que tienen en materia de sostenibilidad?

Nos gusta la idea de ser la empresa insignia en el cuidado del medio ambiente en el sur de Chile, hemos hecho un esfuerzo impresionante para apuntar hacia allá y pienso que vamos muy bien encaminados.

Cimientos para un ecosistema sustentable

En Dimarine, han establecido estrategias modulares, que involucran a las comunidades y al cuidado del medio ambiente, reflejado en acciones concretas y pioneras en el sector náutico, como lo son:

- * Cumpliendo rigurosamente la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (Ley REP), garantizando la gestión responsable de envases, embalajes y otros residuos.
- * Estableciendo un manejo sustentable de aceites, lubricantes, neumáticos, baterías, pilas y aparatos electrónicos a través de la implementación de un programa de cumplimiento.
- * Siendo especialistas en navegación segura y líderes en la construcción de embarcaciones de HDPE, procesando todos los despuntes y retazos con trazabilidad de inicio a fin, contando con certificación de disposición final.
- * Procesando adecuadamente todos los residuos de la confección de sus trajes de buceo, los que también tienen certificación y hacen que el buzo, además de sentirse cómodo y seguro, tenga el menor impacto posible en el medioambiente.

Ser la empresa insignia en el cuidado del medio ambiente en el sur de Chile es uno de los principales objetivos de Dimarine.